

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

Le sort de celui qui pratique la miséricorde

Heureux celui qui prend souci du pauvre et de l'indigent !
Au jour du malheur, le Seigneur le délivrera. Le Seigneur le
conservera, le fera vivre et le rendra heureux sur la terre ; il
ne le livrera point au désir de ses ennemis. (*Psaume 40*).

Causeries sur le spiritisme

Les Etats Unis semblent avoir été le berceau du spiritisme
moderne. Si nous nous en tenons au récit général des contem-
porains, ce fut en 1847 que le spiritisme prit naissance au village
d'Hydesville, dans l'Etat de New-York.

Dans une maison habitée par une certaine famille Fox, métho-
diste, on commença à entendre des coups frappés contre les murs
et sur le parquet, pendant le dîner et surtout la nuit ; d'autres
fois, les meubles s'agitaient d'eux-mêmes, et dans d'autres circons-
tances, des mains invisibles et froides se promenaient sur la
personne des trois filles de la famille. En un mot, il s'y produisait
de ces faits qui arrivent d'ordinaire dans les maisons hantées,
comme dit le peuple.

La famille Fox crut d'abord que ces plaisanteries étaient le
fait de voisins malveillants, mais elle ne tarda pas à comprendre
qu'elles avaient pour auteurs des êtres de l'autre monde.

« Fais comme moi, messire au pied fourchu, » dit un soir la
plus jeune des filles, en faisant claquer les jointures des doigts.
Immédiatement, elle entendit des claquements pareils. Puis,
ayant donné avec ses doigts quelques coups sourds sur la table,
les mêmes coups se répétèrent en nombre égal. Oh ! s'écria-t-
elle, maman, non seulement il sent, mais il voit. Avec la per-
mission de l'esprit, qui semblait manifester son approbation, les